

令和4年度

こちら校長室

きらら通信



令和4年4月27日
京都市立修学院小学校
校長 村山 雅彦
TEL: 075-781-4439

正しく 楽しく たくましく ～自ら学ぶ力と自ら律する力を高める教育の推進～

今年の築山の桜の花吹雪は特に勢いよく美しく舞っていたかと思えば、すぐに一年で最も爽やかなころとなりました。日の光がきらきらと煌めき、東の山は、緑が映え生命の息吹あふれる季節となりました。

新入生109名を迎える、新年度がスタートして1か月が経とうとしています。感染拡大防止対策をしながらの毎日が続いていますが、気持ちも新たに希望をもってスタートしていきたいと考えております。保護者の皆様、地域の皆様、本年度も修学院の子どもたちの健やかな成長のため、本校教育にご理解ご協力を何卒宜しくお願い致します。

さて、今年度の学校教育目標は、「正しく 楽しく たくましく」～自ら学ぶ力と自ら律する力を高める教育の推進～としました。

○正しく…徳

命を大切にする心や自分も人も大切に思いやる心、豊かな人間性を育みます。お互いにさわやかにあいさつをすることを進めています。

○楽しく…知

主体的、対話的で深い学びをめざし、基礎基本の知識・技能の習得はもちろん、分かる喜びや学ぶ楽しさを友達とともに作り上げる授業づくりに努めます。

○たくましく…体

互いの安全を守る子ども、何度失敗しても失敗のまま終わらず、成功するまでやりぬくことができる子どもをめざします。

築山の整備

3月19日



3月の卒業式を前に修学院小学校同窓会の方々が子どもたちの卒業を祝い、築山の整備をしてくださいました。ありがとうございました。

安心・安全 子ども見守り

修学院学区安心安全委員会「子ども見守り隊」やPTAの方々が子どもたちを見守ってくださっています。特に今年はPTA見守りサークルのみなさまにもお世話になっています。また、1年生の集団下校の見守りでもお世話になりました。ありがとうございます。今後ともどうぞ宜しくお願い致します。



車いす寄贈

修学院赤十字奉仕団

このたび、修学院赤十字奉仕団様より学校に車いすを寄贈していただきました。

子どもたちの学習が安全に進みますよう、活用させていただきます。ありがとうございました。

